
CAVALESE - Dopo la 
presentazione ai sindaci e 
quella a tutti i consiglieri 
delle valli di Fiemme, Fassa 
e Cembra, tocca ora alla 
popolazione conoscere le 
ipotesi in campo per il 
futuro della sanità nelle valli 
dell’Avisio. Le 
conosceranno direttamente 
dai vertici politici e sanitari 
della Provincia, che 
promuove il progetto della 
costruzione di una nuova 
struttura a Masi di Cavalese, 
secondo il progetto della 
Mak Costruzioni di Lavis 
(nella foto sopra il render di 
come potrebbe diventare il 
nosocomio), che prevede la 
costruzione e gestione 
attraverso un Ppp 
(partenariato 
pubblico-privato). Stasera a 
Cavalese (incontro al 
Palafiemme, inizio ore 20, 
ingresso aperto a tutti) 
saliranno il presidente della 
Provincia Maurizio Fugatti e 
il direttore generale 
dell’Azienda provinciale per 

i servizi sanitari Antonio 
Ferro. Ci saranno anche Pier 
Paolo Benetollo (direttore 
servizio ospedaliero 
provinciale), Debora Furlani 
(direttrice dipartimento 
infrastrutture Apss), 
Luciano Martorano 
(dirigente generale 
dipartimento infrastrutture) 
e Roberto Andreatta 
(direttore generale 
dipartimento territorio e 
trasporti). I relatori 
illustreranno anche i 
dettagli del progetto di 
ricostruzione dell’ospedale 
esistente, quello dello 
studio Ravegnani-Morosini 
che risale al 2018. Verranno 
comparati punti di forza e 
criticità dell’uno e dell’altro, 
con una precisa analisi dei 
costi. Si parlerà anche 
dell’ultima proposta, quella 
messa in campo dal 
Comune di Tesero, di 
costruire sì un nuovo 
ospedale, ma in località 
Dossi, vicino a quello che 
c’è già. L’incontro di stasera 

sarà interessante per capire 
il pensiero dei cittadini 
sull’argomento (se verrà 
data loro possibilità di 
intervenire) dopo mesi di 
dibattito nei salotti politici.

Ospedale, cittadini informati
Cavalese Stasera al Palafiemme la popolazione conoscerà le proposte in campo

Antonio Ferro, direttore gen. Apss
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